FUTSALA VILLAVERDE, campeón de 3ª División de Madrid



ROBERTO BLANCO TOMÁS

l FutSala Villaverde se lo jugaba todo el 21 de mayo en el polideportivo de Plata y Castañar: tercero en la clasificación de la 3ª División madrileña de fútbol sala, se enfrentaba al primero del grupo, el Ciudad de Móstoles B, del que le separaban tres puntos en la tabla. Solo el primer clasificado accedería a los playoff de ascenso a 2ªB, así que para el equipo del Distrito se trataba de ganar o ganar. Y eso es lo que hizo.

Lo decisivo del encuentro favoreció una gran asistencia de público: más de dos centenares de personas desafiaron al calor asfixiante seguros de que el espectáculo iba a merecer el esfuerzo, y vaya si lo mereció. A lo largo del partido, el juego limpio y la deportividad fueron norma; y el ambiente en las gradas, inmejorable, con la afición volcada, cantando y animando a su equipo.

A partir del minuto 9, el conjunto local fue "a remolque": se adelantaron los de Móstoles y el FutSala empató; volvió a adelantarse el visitante y empataron de nuevo. En el minuto 24 el Móstoles marcó una vez más, y luego otra dos minutos después. Este casi repentino 2-4 habría podido desmoralizar a otro conjunto menos templado, pero la escuadra villaverdina en ningún momento se dio por vencida. Además el público redobló su animación, lo que tuvo en los jugadores el efecto de las espinacas de Popeye, llegando el 3-4 casi de inmediato. Tres minutos después empataron, y cuando faltaban solo cinco para el final consiguieron el 5-4, en lo que ya era una remontada épica.

El conjunto visitante continuó apretando, pero no pudo hacer nada para evitar la victoria del Fut-Sala Villaverde, que conseguía así los tres puntos que necesitaba para proclamarse campeón de su grupo y clasificarse para los *playoff*.

POSIBILIDADES DE ASCENSO

La primera opción la tenían el siguiente sábado, a partido único, pero el FutSala Villaverde perdió frente al Brunete por 4-3, en un partido en el que tuvo más oportunidades que no consiguió convertir en goles. El encuentro fue emocionante, y el equipo del Distrito mereció más, pero la suerte no acompañó. Y encima dos de sus jugadores cayeron legionados

BARRIO

En cualquier caso, ahora la vista debe estar puesta al cien por cien en la siguiente oportunidad, esta vez a ida y vuelta. El 11 de junio, el conjunto villaverdino viaja a Mallorca para enfrentarse con el campeón de aquella comunidad, el Urbanitzacions Grupo Osa, y va dispuesto a dar un gran espectáculo. El objetivo es "ganar y venir con los deberes hechos, para así en el partido de vuelta el sábado 18 en Plata y Castañar disfrutar todos juntos, equipo y afición, y celebrar el ascenso a 2ªB con nuestro público, que es lo más bonito", nos dice Roberto Cano, presidente del club.

LA AAC de la Colonia Experimental celebró su asamblea constitutiva

AAC COLONIA EXPERIMENTAL

l 12 de mayo, la Asociación Administrativa de Cooperación de la Colonia Experimental celebró su asamblea constitutiva en el salón de plenos de la Junta de Villaverde. Después de dos actos informativos, habían abierto el plazo de solicitud de adhesión a la entidad el 18 de marzo. Para hacerse socios deben rellenar los formularios que desde la asociación se facilitan y aportar, al menos, una nota simple de la vivienda del Registro de la Pro-

piedad nº 16 de Madrid (correo: comision.experiment.villaverde@ gmail.com). Quienes solicitaron y cumplieron estos requisitos fueron valorados y admitidos en su mayoría como socios, siendo el último paso firmar la adhesión a la asociación ante notario.

Pensando que el aforo del salón de plenos era de 40 personas, desde la comisión gestora de la asociación nos comentan que no quisieron animar a que los propietarios se hicieran socios de forma masiva, ya que después no iban a caber en el salón. Fue al mantener



a valorar y admitir más solicitudes.

La asamblea se celebró con tranquilidad y fueron aprobados todos los puntos del orden del día, siendo aprobada la candidatura a la comisión gestora por mayoría absoluta. La presidenta de la entidad es Ana Alonso de la Vega, ve-

MÁS INFORMACIÓN:

● @lacoloniaExperimentalenLucha
● @ExperimentalVi

cina que llevaba años ocupándose junto a otros compañeros de la comisión de vecinos de defender y negociar junto a su asesor jurídico, Miguel Ángel García Castrillo, con las distintas Administraciones los intereses de la Colonia Experimental. La aprobación de una cuota mensual se dejó para la próxima asamblea.

Campaña de sensibilización sobre la enfermedad mental del CRL Villaverde

CRL VILLAVERDE

os remontamos al año 2014, cuando desde el Centro de Rehabilitación Laboral Villaverde nos percatamos de la falta de conocimiento, por parte de la población, sobre la enfermedad mental. Es por ello que se decide poner en marcha una campaña de sensibilización dirigida a los más pequeños de la casa para ayudarles a formarse una imagen realista de las personas con enfermedad mental.

El pasado mes de marzo tuvo lugar el Taller de Imanes por la Sensibilización y Visibilidad de las Personas con Enfermedad Mental. Nos trasladamos a un colegio público de Vallecas (CEIP Javier de Miguel) junto con un grupo de personas atendidas formado por nueve participantes que, de manera voluntaria, se ofrecieron y entrenaron previamente para llevar a cabo un papel activo en este proyecto.

La dinámica se desarrolló durante los días 17, 24 y 31 de marzo, atendiendo a siete clases de Primaria, con edades comprendidas entre los 8 y 12 años. A través de la lectura de un cuento, *La madre de Mark está deprimida*, se pretende que el alumnado tenga una primera toma de contacto sobre la enfermedad mental, informando sobre qué es la aceptación de lo diferente mediante distintas dinámicas y juegos adaptadas a la edad, y finalizando con la elaboración de un imán por parte de los niños relacionado con lo trabajado en la sesión.

Para cerrar dicha actividad, durante cinco días consecutivos, del 25 al 29 de abril, el taller prelaboral del CRL se trasladó al colegio para realizar un mural cerámico colectivo, con el lema "El mundo que queremos", en el cual esta vez pudieron participar desde los más peques de 3 años hasta los de 12. Una vez finalizada toda la logística, se instalará en el patio del colegio, cuyo objetivo es fomentar la creatividad y otorgar la responsabilidad en los asistentes de transmitir al colegio la importancia de reducir el estigma hacia la enfermedad mental.

El ambiente lúdico y repleto de carcajadas que se genera con esta campaña da fe del buen resultado de las actividades conjuntas. No solo porque los niños aprenden cómo es una persona con enfermedad mental, sino también por lo bien que reaccionan las personas atendidas que han participado en el desarrollo del taller, potenciando su empoderamiento e integración social. Los niños son los adultos del mañana, y hay que apoyarles en la creación de una realidad ajustada, evitando la formación temprana de prejuicios hacia la enfermedad mental y promoviendo así la aceptación de lo diferente.

¡Si nos estás leyendo desde algún colegio y te parece importante que tus alumnos rompan con el silencio de la enfermedad mental, comunícate con nosotros y organizaremos esta bonita campaña de sensibilización para

SU agencia de diseño y producción gráfica





info@pardetres.net